

Ligne Sportive de Pratt Whitney P&WC Sport League



*Saison
2025
Season*

LIGUE DE GOLF "MERCURE"

La saison 2025 est à nos portes. Nous jouerons au Club de Golf Rive-Sud situé à St-Basile. Tel que l'année dernière, les parties auront lieu les mercredis soir et les jeudis soir.

Nous anticipons débiter la saison le mercredi 14 mai si la température le permet.
Les départs auront lieux à partir de 15h36.

Frais d'adhésion annuels : \$20

Pour les membres du Club Récréatif de PWC les frais d'adhésion leur seront remboursés.

Tous les anciens membres de la ligue désirant renouveler et s'assurer de leur place devront me faire parvenir un courriel avant le 13 avril.

Les nouveaux joueurs seront les bienvenus et admis selon le principe du premier arrivé, premier servi. Veuillez noter que nous sommes limités au nombre de joueurs que nous pouvons accepter.

Pour information, veuillez contacter Gaetano de Capua, courriel : gdc7432@gmail.com

"MERCURE" GOLF LEAGUE

The 2025 season is upon us. We will play at the Club de Golf Rive-Sud located in St-Basile. Like last year, the games will take place on Wednesday evenings and Thursday evenings.

We anticipate starting the season on Wednesday, May 14, weather permitting.
Departures will take place from 3:36 p.m.

Annual membership fee: \$20

PWC Recreation Club members will have their membership fees refunded.

All former members of the league wishing to renew and ensure their place will have to send me an email before April 13.

New players will be welcome and admitted on a first-come, first-served basis. Note that we are limited to the number of players that we can accept.

For information, please contact Gaetano de Capua, email: gdc7432@gmail.com